

Résolu: De référer au Surintendant du Département de l'Incinération, pour rapport sur l'opportunité d'acheter le lot en question.

13.—(29502) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la réclamation de M. Léandre Gingras, ancien messenger du Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que sans préjudice aux droits de la Ville, et sans admettre sa responsabilité, l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc soit prié de donner audit M. Gingras une position de gardien de nuit.

14.—M. l'échevin Boyd se présente devant le Bureau et demande si la reconstruction du trottoir, sur le côté Est de la rue de la Montagne, au nord de la rue Dorchester, ne pourrait pas être chargée sous les circonstances, au compte des "Réparations".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

15.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Pares (Parc LaFontaine): No 279.

Voirie (Hôtel de Ville): No 33.

Voirie (Division Ouest): No 138.

Edifices Municipaux: Nos 165, 166.

Pares (Parc Mont-Royal): Nos 74, 75, 76.

Pares (Parc LaFontaine): Nos 295, 296, 297, 298, 299, 300, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 308.

16.—(26910) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant pour approbation le profil de l'avenue Wilson, entre la rue Sherbrooke et l'avenue Monkland.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit profil, sous la condition qu'aucun permis de construction ne sera accordé à moins que les propriétaires s'engagent à ne réclamer aucun dommage, et se conforment à la Règle 123 des Règles du Conseil, et de transmettre copie de la présente résolution à l'Architecte de la Ville.

17.—(29183) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un estimé du coût du nivellement des rues Chambly et Nicolet, en face de l'école de la Commission Scolaire d'Hochelaga.

Attendu que la Commission Scolaire d'Hochelaga a obtenu de la Cité un permis de bâtir son école, et que ledit permis lui a été accordé, selon les nouveaux niveaux des rues Chambly et Nicolet, et que ladite école a été construite selon ces niveaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Cité est tenue en loi comme en équité de remplir le terrain qui se trouve entre l'édifice de la nouvelle école et lesdites rues Chambly et Nicolet.

18.—Soumis un rapport du Département en Loi, informant le Bureau que le contrat consenti à la Compagnie "Warner-Quinlan" pour la fourniture d'asphalte, permet à la Cité soit d'acheter de la même Compagnie une quantité additionnelle ou de demander de nouvelles soumissions.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 26 octobre courant, à l'effet d'autoriser la demande de soumissions pour la fourniture et la livraison de 1,500 tonnes d'asphalte, soit reconsidérée et abrogée.

Il est, en outre

Résolu: D'acheter 1,500 tonnes d'asphalte de la "Warner-Quinlan Asphalt Co.", au prix de son contrat.

Resolved: To refer the same to the Superintendent of the Incineration Department, for a report on the advisability of purchasing the said lot of land.

13.—(29502) Submitted a report from the Law Department, concerning the claim of Mr. Léandre Gingras, ex-messenger of the Water Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That, without prejudice to the City's rights and without admitting its liability, the Superintending Engineer of the Water Department be requested to give the said Mr. Gingras a position as night watchman.

14.—Ald. Boyd appeared before the Board and asked if the cost of relaying the sidewalk on the east side of Mountain street, north of Dorchester street, might not, under the circumstances, be charged against the item "Repairs".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the matter to the Law Department, for advice.

15.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of the following requisitions:

Parks (LaFontaine Park): No. 279.

Road (City Hall): No. 33.

Road (West Division): No. 138.

Municipal Buildings: Nos. 165, 166.

Parks (Mount Royal Park): Nos. 74, 75, 76.

Parks (LaFontaine Park): Nos. 295, 296, 297, 298, 299, 300, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 308.

16.—(26910) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting, for approval, the profile of Wilson avenue, between Sherbrooke street and Monkland avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said profile, conditionally, however, that no building permit shall be granted unless the proprietors bind themselves not to claim any damages and comply with Rule 123 of the Rules of Council, and to transmit a copy of this resolution to the City Architect.

17.—(29183) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of levelling Chambly and Nicolet streets, in front of the school of the Hochelaga School Commissioners.

Whereas the Hochelaga School Commissioners have obtained from the City a permit to build its school, and the said permit has been granted to them according to the new levels of Chambly and Nicolet streets, and the said school has been built according to such levels,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the said report to the Law Department, in order to know if the City is held, in virtue of the law as well as of the rules of equity, to level the land situated between the new school and the said Chambly and Nicolet streets.

18.—Submitted a report from the Law Department, informing the Board that the contract awarded to the Warner-Quinlan Co. for the supply of asphalt gives the City the option to purchase from the same Company an additional quantity of asphalt or to call for new tenders.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution of the Board, dated the 26th October instant, authorizing the calling for tenders for the supply and delivery of 1,500 tons of asphalt, be reconsidered and repealed.

It was, furthermore,

Resolved: To purchase 1,500 tons of asphalt from the Warner-Quinlan Asphalt Co., at the price of its contract.